
Title (en)
Device for supporting and aiming the reflector, for a luminaire recessed in the ground

Title (de)
Halte- und Verstellvorrichtung zur Ausrichtung eines Reflektors, für eine in den Grund eingebaute Leuchte

Title (fr)
Dispositif de maintien et de réglage d'orientation de réflecteur, pour luminaire encastré au sol

Publication
EP 1475564 A1 20041110 (FR)

Application
EP 04356022 A 20040219

Priority
FR 0305576 A 20030507

Abstract (en)
The device has a reflector (5) adjustable in inclination and in rotation around a vertical axis (A). A bent flexible rod (17) has a blocking pin (18) to co-
operate with holes (20) arranged in a circle on a horizontal plate (6). A flexible operating rod (21) fixed at a periphery of the reflector has a blocking
pin (22) co-operating with holes (19) arranged in an upper zone of the rod (17).

Abstract (fr)
Le dispositif équipe un luminaire encastré au sol, dans lequel le réflecteur (5) avec lampe (4) associée est réglable en inclinaison (α) et en rotation
(F2) autour d'un axe vertical (A). Le réflecteur (5) est solidaire d'un premier support (7) en forme de lyre, articulé autour d'un axe horizontal (C) à
un second support (10) en forme de lyre, monté tournant autour de l'axe vertical (A) sur une platine horizontale (6). Une tige flexible coudée (17),
solidaire du second support (10), porte un pion de blocage (18) qui coopère avec des trous (20) disposés en cercle sur la platine (6). Une tige de
manoeuvre flexible (21), fixée à la périphérie du réflecteur (5), porte un pion de blocage (22) coopérant avec des trous (19) ménagés dans la zone
supérieure de la tige flexible coudée (17). Le réglage et le blocage angulaire du réflecteur (5) sont ainsi rendus aisés, rapides et précis. <IMAGE>
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